

Reconocido cantante de reggaetón le dedicó su nueva canción a Mario Kreutzberger: "Yo no me muero, yo soy Don Francisco"

El puertorriqueño Arcángel, lanzó este jueves el videoclip de su nuevo single, donde hace un especial tributo a Don Francisco.

El conocido reguetonero puertorriqueño, **Arcángel**, realizó un especial tributo a **Mario Kreutzberger** al dedicarle su nueva canción llamada "**Don Francisco**".

El nuevo sencillo del exponente más antiguo del género, tiene referencias específicas al animador chileno con una letra estilo "**tiradera**".

"**Yo no me muero, yo soy Don Francisco**", es la frase principal que apunta el artista en el single.

La canción forma parte del más reciente disco de estudio de Arcángel. "**Sr. Santos II: Sueños de Grandeza**".

Y justo el día de hoy, Arcángel lanzó el videoclip de la canción, donde **suma más de 110 mil reproducciones**.

Hasta el momento, **Don Francisco no se ha referido** a este homenaje a su nombre.

